



www.mg.co.id

Chelsea Terus Perlihatkan Bukti

LEICESTER (IM) - Chelsea mengemas tiga poin penting saat melawan Leicester City dalam lanjutan Liga Inggris 2022/2023. The Blues menang 3-1 dalam laga yang berjalan ketat di King Power Stadium, Sabtu (11/3) malam WIB.

Chelsea memimpin duan lewat Ben Chilwell, namun dibalas Patson Daka. Kai Havertz kemudian membuat Si Biru unggul jelang turun minum. Pada babak kedua, Chelsea bisa menambah gol lagi lewat Mateo Kovacic. Leicester juga mendapat kartu merah usai Wout Faes menelan kartu kuning keduanya di menit ke-87.

Tiga poin memang begitu penting untuk misi Chelsea finis di zona Eropa musim ini. Sebab, mereka sudah punya 37 poin dari 26 laga, selisih 11 angka dari Tottenham Hotspur di posisi keempat. Memang masih jauh, tapi setidaknya Chelsea sudah bisa mulai konsisten meraih kemenangan.

Hasil ini tentu saja membuat manajer Graham Potter

tersenyum lebar. "Ini benar-benar pekan yang menyenangkan, tiga kemenangan beruntun, dari Leeds, Dortmund dan di laga ini, membuktikan tim ini sudah berkembang. Laga yang sulit karena mereka selalu melawan. Tapi pada akhirnya kami pantas menang," ujar Potter di BT Sport.

Enzo Fernandez ikut berperan dalam kemenangan Chelsea. Walau tidak mencetak gol, gelandang Argentina itu menyumbang assist cantik. Gol kedua Chelsea yang banyak dibicarakan, di mana Havertz bisa membuat gol usai mendapatkan assist dari Enzo Fernandez.

Enzo melepaskan umpan terobosan cunghkil ke kotak penalti. Bolanya melewati barisan pemain Leicester, yang sedianya tengah menjaga di depan kotak penalti. Ia dengan cerdik, mengarahkan bola ke daerah kosong di kotak penalti. Havertz kemudian lolos dari kawalan lawan, dan bisa mengejar bola dan menundukkan kiper Leicester

City, Danny Ward. **vit**



ENZO FERNANDEZ
Pemain Chelsea

Bournemouth Permalukan Liverpool

BOURNEMOUTH (IM) - Bournemouth tampil mengejutkan saat mengalahkan Liverpool, 1-0, di Vitality Stadium, Sabtu (11/3) malam WIB. Gol tunggal Bournemouth dicetak oleh Philip Billing di menit ke-28. Liverpool sebenarnya sangat diunggulkan karena dalam tren positif, enam laga tanpa kalah di liga termasuk melibas Manchester United 7-0 pekan lalu.

Di awal laga, terlihat Bournemouth sepertinya bakal jadi bulan-bulanan Liverpool lagi. Tapi, The Cherries mampu bangkit selepas 20 menit laga berjalan dan merepotkan Liverpool.

Bournemouth sukses meredam agresivitas lini serang Liverpool dan bahkan dinaungi dewi fortuna, saat penalti Mohamed Salah di menit ke-70 melesar.

Kemenangan ini membuat Bournemouth tersenyum. Mereka keluar dari zona merah, untuk naik ke posisi ke-17 dengan 24 poin.

Selain itu, Bournemouth dapat membalas kekalahan memalukan 0-9 pada 27 Agustus lalu di Anfield, yang berujung pemecatan Scott Parker. Bournemouth mengikuti jejak Southampton yang bisa membalas kekalahan dari tim yang sama, usai dibantai di pertemuan pertama. Southampton yang kalah 0-9 dari Leicester pada 25 Oktober 2019, gantian menang 2-1 di markas Leicester 11 Januari 2020.

"Kami pantas mendapatkannya. Saya sangat senang dengan performa para pemain dan tim; ini bukan kebetulan. Performa kami di tiga duel terakhir kontra tim papan atas terbilang sangat bagus. Jika Anda tampil seperti yang kami tunjukkan, maka perbedaan kualitas tidak akan selalu berpengaruh," ujar manajer Bournemouth Gary

O'Neill di Sky Sports. **vit**



PHILIP BILLING
Pemain Bournemouth



Erling Haaland dihampiri oleh dua rekannya usai mencetak gol ke gawang Crystal Palace.

Manchester City Terus Mengejar Arsenal

Erling Haaland jadi pemain kedua setelah Sergio Aguero yang bisa bikin gol minimal 10 gol atau lebih di laga kandang maupun tandang selama musim.

LONDON (IM) - Manchester City meraih kemenangan penting di markas Crystal Palace. The Sky Blues pun terus menjaga peluang mengejar Arsenal di papan klasemen.

Manchester City memasuki pertandingan pekan ke-27 Premier League di Selhurst Park, Minggu (12/3) dinihari WIB itu, dengan tiga kemenangan dan dua hasil imbang dalam lima pertandingan terakhir mereka di seluruh kompetisi. Setelah seri 1-1 berturut-turut dengan RB Leipzig dan Nottingham Forest, pasukan Pep Guardiola mengamankan tiga kemenangan beruntun.

Mereka pun mendominasi permainan dengan 14 shoots (4 on target) dan 68 persen penguasaan bola. Namun, rapatnya lini pertahanan Crystal Palace menyulitkan Man

City mencetak gol. Peluang emas didapat Erling Haaland di menit ke-27. Mendapat umpan tarik dari Nathan Ake, tap-in Haaland melayang di atas mistar.

Man City terus mengempur pertahanan Palace di babak kedua. Bola tendangan bebas Phil Foden pada menit ke-56 dapat ditepis kiper Palace, Vicente Guaita.

Peluang emas didapat Julian Alvarez empat menit berselang. Pemain Argentina itu menerima bola dengan putaran 180 derajat melewati lawan dan berdiri bebas di kotak penalti. Bola sepakan-nya meleset dari gawang.

Manchester City baru bisa mencetak gol dari titik putih pada menit ke-78 setelah Ilkay Gundogan dilanggar. Erling Haaland yang maju sebagai eksekutor penalti suk-

ses menjalankan tugas dengan sempurna. Dan gol Haaland menjadi satu-satunya yang tercipta hingga pluit panjang berbunyi.

Tiga poin ini amat penting bagi Man City dalam persaingan juara dengan Arsenal. Manajer City, Pep Guardiola, optimis timnya bisa mendongkel Arsenal di akhir musim. Terlebih, The Sky Blues dijadwalkan bertolak dengan The Gunners di Etihad Stadium pada 27 April.

"Tentu saja Arsenal sedang dalam performa yang luar biasa. Kami masih di sana. Di sini, di pertandingan musim dingin yang khas, yang sulit, kami ada di sana sepanjang waktu dan kemudian kami memenangkannya. Sekarang kami harus melakukan segalanya dan Selasa dan Sabtu depan. Semoga Etihad dapat menjalani salah satu malam terbaik yang pernah kami jalani dan kami dapat melakukannya lagi," kata Guardiola kepada Sky Sports.

Terkait kemenangan atas Crystal Palace, Guardiola mengatakan, timnya memang

mengalami kesulitan. "Laga itu berjalan sulit. Tim lawan tampil dengan solid dan pertahanan mereka kokoh. Tapi kami tetap menjaga ritme pertandingan dan membuahkan hasil. Penting bagi kami untuk meraih kemenangan ini," kata Guardiola.

Manajer asal Spanyol itu juga memberikan pujian kepada Haaland. Ia menyebut Haaland memiliki mentalitas yang sangat bagus. Dia dinilai berhasil bangkit usai di beberapa laga sebelumnya kesulitan untuk mencetak gol.

"Dia anak muda dan kepribadiannya tidak diragukan lagi. Dia hebat. Tentu saja, dia mendapat tekanan, tekanannya bagus, dan dia harus menerimanya dan menanganinya. Tapi, hal itu bagus dan mendorong Anda untuk menjadi yang terbaik," ujar Guardiola.

Haaland pun menambah pundi golnya menjadi 28 gol, lebih banyak dari 10 top scorer Liga Inggris sebelumnya. Total gol Haaland ini bahkan lebih banyak dari yang dibuat Palace sepanjang musim ini, yakni 21 gol.

Haaland juga jadi pemain kedua setelah Sergio Aguero yang bisa bikin gol minimal 10 gol atau lebih di laga kandang maupun tandang selama musim. Haaland membuktikan kalau striker memang tidak butuh banyak menyentuh bola atau terlibat dalam permainan, namun selalu ada ketika dibutuhkan.

Di laga kontra Palace, Haaland cuma 22 kali menyentuh bola, paling sedikit di antara pemain non-kiper. Tapi dia mampu melepaskan lima attempts, dengan satu berujung gol.

"Saya tidak suka membuang-buang peluang, saya hanya punya satu di babak kedua. Ada rumput yang sedikit rusak dan saya pun gagal bikin gol. Saya tarik napas dan berusaha tenang, itulah yang saya lakukan. Inilah Inggris, saya menikmatinya, inilah yang saya lihat sepanjang hidup saya. Saya begitu menikmatinya setiap detik. Senang rasanya bisa berada di tengah-tengah kompetisi seperti ini," ujar Haaland di BT Sport. **vit**

PSG Kokoh di Puncak Klasemen

BREST (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) terus mempertahankan posisi di puncak klasemen Liga Prancis setelah mengatasi perlawanan tuan rumah, Brest, di Stade Francis-Le Ble, Minggu (12/3) dinihari WIB.

Lionel Messi, Kylian Mbappe dan Carlos Soler dipasang di lini serang untuk mengebrak Brest. PSG yang tampil dominan kesulitan untuk membongkar pertahanan Brest.

Upaya tim tamu untuk mencetak gol baru hadir di menit ke-37. Diawali sepakan keras Mbappe yang ditepis Marco Bizot, Soler dengan cepat mencocor bola rebound untuk menjebol gawang Brest.

Brest menyamakan skor 1-1 dua menit sebelum turun minum. Romain De Castillo mengirimkan umpan jauh ke pertahanan PSG yang disambut Franck Honorat lalu mengecoh Sergio Ramos dan menundukkan kiper Gianluigi Donna-

rumma.

Di babak kedua, PSG terus berupaya untuk mencari gol tapi beberapa kali upaya selalu sia-sia. Performa Bizot di bawah mistar Brest membuat peluang demi peluang gagal.

PSG hampir frustrasi mencari cara untuk membuat gol hingga akhirnya momen yang ditunggu datang di menit ke-90. Diawali perebutan bola di daerah PSG, Nuno Mendes mengambil bola dan memberikan kepada Messi.

Messi melihat Mbappe yang sudah berlari menuju pertahanan Brest. Bola pun diberikan dan Mbappe berlari

menyambutnya untuk menaklukkan Bezot.

Kemenangan ini sebagai pelega bagi PSG, setelah pertengahan minggu lalu gagal melaju ke babak perempatfinal Liga Champions, akibat didepak Bayern Munich.

PSG kokoh di puncak klasemen Ligue 1 dengan 66 poin dari 27 laga, unggul 11 poin dari Marseille di posisi kedua. Brest di posisi ke-15 dengan 23 poin. **vdP**



KYLIAN MBAPPE
Pemain PSG

Napoli Kian Menjauh dari Pesaing

NAPLES (IM) - Napoli terus menjauhkan keunggulannya dalam perburuan gelar juara Serie A 2022/2023, usai mengasak Atalanta 2-0 di Stadion Diego Armando Maradona, Minggu (12/3) dinihari WIB. Tuan rumah tampil dominan. Tekanan dilancarkan Napoli sejak awal pertandingan. Di babak pertama, peluang sempat dibuka lewat Matteo Politano, namun upayanya bisa digagalkan kiper Atalanta, Juan Musso.

Di babak kedua, Napoli akhirnya pecah telur pada menit ke-59. Khvicha Kvaratskhelia yang mencatatkan namanya di papan skor. Napoli mendapat gol keduanya di menit ke-77 lewat Amir Rrahmani.

Pada lag itu Napoli menorehkan 18 shoots (6 on target) dan 60 persen penguasaan bola, berbanding 6 tembakan percobaan (3 on target) milik Atalanta.

Pelatih Napoli, Luciano Spalletti mengapresiasi kemenangan timnya. Hasil ini menjadi momen kebangki-

tan anak asuhnya setelah rekor 20 laga tak terkalahkan mereka diputus Lazio pekan lalu.

Lazio menjadi kekalahan kedua Napoli di Liga Italia sepanjang musim ini. Napoli sebelumnya dikalahkan Inter Milan pada pertandingan Januari lalu. "Kami bersenang-senang melihat seberapa cepat kami dapat menerkam mangsa. Itu luar biasa," kata Spalletti, dilansir dari Football Italia.

Hasil ini membuat Napoli makin jauh meninggalkan Inter Milan dan AC Milan dalam perburuan gelar juara Serie A. Kvaratskhelia dan kolega-gumpulkan 68 poin dari 26 laga, memimpin 18 poin dari rival terdekatnya, Inter Milan. **vdP**



KHVICHA KVARATSKHELIA
Pemain Napoli

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com